

Wohngebiet Vogesenstraße II

# In Breisach gibt es einen neuen Spielplatz – mit Tischtennisplatte

BZ-Redaktion

So, 30. Juni 2024, 19:02 Uhr | ⌚ 2 min | 💬 1

Breisach

**Seit vergangener Woche gibt es im Breisacher Norden einen neuen Spielplatz mit Attraktionen für fast jedes Alter.**



Kinder spielten die Hauptrolle bei der Einweihung des neuen Spielplatzes zwischen Algolzheimer und Vogtsburger Straße in Breisach. Foto: badenovaKONZEPT GmbH & Co. KG

Nach langem Warten wurde der Spielplatz im Wohngebiet Vogesenstraße II in der Kernstadt Breisach diese Woche eingeweiht. Das Baugebiet wurde durch den Freiburger Erschließungsträger Badenova-Konzept gemeinsam mit der Stadt Breisach entwickelt und erschlossen. Der jetzt fertiggestellte Spielplatz liegt im Grünzug des Wohngebietes.

Die Erschließung des Baugebiets Vogesenstraße II ist eigentlich schon seit Ende 2019 abgeschlossen. Mit der Herstellung des öffentlichen Grünbereiches sowie des Spielplatzes hat man absichtlich gewartet, bis die Aufsiedlung des Gebiets überwiegend abgeschlossen ist, teilt Badenova-Konzept-Projektleiter Max Schindler mit.

Carsten Müller, Erster Beigeordneter der Stadt Breisach und Leiter des Baudezernates, war es laut Pressemitteilung ein wichtiges Anliegen, die Eltern und vor allem die Kinder des neuen Wohngebietes in die Planung des Spielplatzes einzubinden. Bei einem Ideenworkshop durften Kinder und Eltern Ideen einbringen. "Die engagierte und kreative Mitarbeit einer Vielzahl anwohnender Kinder und deren Eltern hat mich begeistert", sagte Carsten Müller bei der Einweihungsfeier am Montag. Bei der Gestaltung sei auf regionales, nachhaltiges Material gesetzt worden wie etwa Robinienholz aus den Rheinwäldern.

Zu den weiteren Besonderheiten gehört die offene, einfriedungsfreie und altersgruppendurchmischte Gestaltung. Entstanden sind ein Hügelbereich mit Holzstämmen zum Balancieren, eine Tunnelröhre und ein Holzpodest. Des Weiteren gibt es einen großen Sandbereich mit Spielhaus, Sandeltresen, Schaukel und Sitzmöglichkeiten. Im Kletterbereich können sich die Kinder über zwei Rutschentürme, eine Sprossenwand, Dschungelbrücke, Kletternetze und Seile sowie ein Seilkarussell freuen. Für die etwas größeren Kinder wurde eine Tischtennisplatte auf einer befestigten Fläche angeschafft. "Wir freuen uns über einen weiteren, sehr gelungenen Spielplatz innerhalb der Stadt Breisach und möchten den Spendern, welche dieses Projekt wohlwollend unterstützt haben, herzlich danken", so Bürgermeister Oliver Rein.

Die Herstellung des Spielplatzbereiches wurde laut Rathaus vom Ingenieurbüro Zink aus Lauf mit einer Tischtennisplatte unterstützt, von der Hermann Peter KG mit Sand sowie dem Stadtplanungsbüro fsp.stadtplanung aus Freiburg.

Nach einem kleinen Imbiss konnten die Kinder den Spielplatz ausgiebig auf Herz und Nieren prüfen und erkunden. Er dürfte auch bei den zukünftigen Bewohnern des geplanten Wohngebietes Vogesenstraße III gefallen finden.